

# Descartan “defensa corporativa” tras el apoyo de cores a funcionarios públicos

**ACUERDO.** Solicitud de consejera Patricia Rada (CS) de entregar respaldo en medio de una nueva formalización por Caso Convenios abrió la polémica.

Carlos Ilabaca  
 carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

## Condolencias

El core Manuel Rivera (PS) solicitó en consejo que se envíe una nota de condolencias al funcionario Rodrigo Fuentes Silva, detenido esta semana, por el sensible deceso de su madre. “Este consejo regional debe tener humanidad”, recalcó el consejero.

Diversas reacciones generó durante el Consejo Regional realizado este miércoles, en la comuna de Curaco de Vélez, la solicitud que realizó la consejera Patricia Rada (CS), ante la Comisión de Régimen Interno, de entregar una señal de apoyo a los funcionarios del Gobierno Regional de Los Lagos, luego de la detención y formalización -esta misma semana- del tercer trabajador de la institución en el marco del Caso Convenios.

La petición fue reafirmada ayer durante la duodécima sesión del Core, donde incluso se pidió votar un acuerdo del consejo en tal sentido.

La consejera Patricia Rada fue la primera en tomar la palabra al inicio de la sesión y lo hizo para dar cuenta de la afectación de los funcionarios de la institución en medio de la investigación penal iniciada hace casi un año.

“Me preocupa mucho como estará el estado de la salud mental de los funcionarios y funcionarias, están muy presionados sin lugar a dudas, están expuestos a un montón de cri-

ticas, muchas de ellas diría yo injustificadas, y creo que es importante que este consejo dé señales de apoyo, porque nosotros confiamos -al menos yo confío- en el trabajo que han estado haciendo durante años de manera impecable y que ha permitido el desarrollo de la región”, manifestó. Acto seguido, la consejera solicitó una declaración del cuerpo colegiado en tal sentido, lo que generó diversas reacciones.

La presidenta (s) del Core, María Angélica Barraza (UDI) -quien reemplazó al gobernador regional que se encuentra de vacaciones- respaldó dicho acuerdo y luego lo sometió a consideración del pleno. “Estamos pasando tiempos difíciles justamente, así es que colegas vamos a tomar un acuerdo pa-



EN SU EXPOSICIÓN AL CORE, PATRICIA RADA EXPRESÓ SU PREOCUPACIÓN POR EL ESTADO DE LAS SALUD MENTAL DE FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS.

ra poder invitar a la Asociación de Funcionarios del Gobierno Regional a una reunión con Régimen Interno”, sostuvo.

## NO HAY CRÍTICAS

Sin embargo, la solicitud despertó inmediatas dudas en otros consejeros, por ejemplo Alexis Casanova (RN), quien opinó que el planeamiento de la consejera parte de un error. “Yo no he escuchado a ningún consejero regional criticar, enlodar la función de los funcionarios del Gobierno Regional.

No he escuchado a ninguno. Y aquí está la institucionalidad funcionando, que es la Fiscalía a través del fiscal Marco Muñoz y los distintos entes”, subrayó.

Al respecto, el consejero Cristián Vargas (PDG) dijo: “Lo encuentro totalmente fuera de lugar. En el Consejo Regional no hemos amenazado a nadie, no hemos apuntado a ningún funcionario con el dedo. Si la justicia tiene que hacer su trabajo, tiene que hacerlo, tampoco es nuestra intención hacer defensa corporativa contra nin-

gún funcionario, porque en ningún momento se ha dicho que tal o cual funcionario ha cometido algún delito”, acotó.

Por su parte, el core Ricardo Kuschel (RN), quien preside la Comisión de Régimen Interno, aclaró que en definitiva se acordó que la próxima semana sostendrán una reunión con la Asociación de Funcionarios del Gore para entregar un respaldo por el trabajo que hacen.

Consultado si ese apoyo se extenderá también a los funcionarios formalizados por la Fis-

calía en el marco del Caso Convenios, Kuschel precisó que “eso no nos corresponde a nosotros, nos corresponde el tema del trato humano, las relaciones humanas, porque finalmente lo que ellos hacen es muy difícil y cuando cae alguien o le pasa algo a alguien a todos les afecta. (Queremos) que ellos sepan que nosotros reconocemos su trabajo, sabemos lo que ellos hacen, lo hacen con mucho cariño y obviamente en lo que es legal no nos podemos meter”.